



GOLFVERBAND LIECHTENSTEIN – Medienmitteilung 6/2020

European Young Masters: Isabel Laulhé auf Rang fünf!

Zum ersten Mal war der Golfverband Liechtenstein am European Young Masters, der U16-Team-Europameisterschaft, mit einem Junioren Team am Start. Isabel und Ignacio Laulhé sowie Florian Schöpfer vertraten im tschechischen Mladá Boleslav sowohl in der Einzel-Wertung als auch im Teamwettbewerb die Farben des Fürstentums.

Vaduz, 30. August 2020 –Die Platz- und Wetterbedingungen stellten die Spielerinnen und Spieler aus insgesamt 21 Ländern vor eine grosse Herausforderung. Vor allem dem teilweise starken Wind sowie den Grüns, die allesamt mehrere Plateaus aufweisen, galt es besondere Aufmerksamkeit zu schenken. Dies galt auch für das Trio des GVL, das vor Ort von Patrick Laulhé und Markus Schöpfer hervorragend betreut wurde, und sich an allen drei Turniertagen tapfer schlug.

Vor allem Isabel Laulhé zeigte sich in Tschechien wieder von ihrer besten Seite. Die 15-jährige Liechtensteinerin belegte bei den Girls den sensationellen fünften Schlussrang. Dabei vergab sie eine Podiumsplatzierung nur ganz knapp an Tag 3 mit ihrer schwächsten Runde (77, +5). Nach einer Auftaktrunde von 74 Schlägen (+2) konnte Isabel vor allem an Tag 2 mit einer tollen 71 (-1) aufspielen. „Ich bin ein wenig traurig, weil mein Golf heute nicht so gelaufen ist, wie ich es erwartet hatte“, war Isabel Laulhé nach Beendigung der Finalrunde noch ein wenig geknickt. „Ich bin etwas enttäuscht, da heute von den Bedingungen her der einfachste Tag war. Ich hoffe, mich auf das nächste Turnier optimal vorzubereiten, damit ich dann in eine noch bessere Position kommen kann.“

Der Sieg bei den Girls ging an die deutsche Emilie von Finckenstein, die mit insgesamt 8-unter-Par (71, 71, 66) in einer eigenen Liga spielte. Platz 2 mit dem Gesamtscore von 1-unter-Par (73, 68, 74) ging an deren Teamkollegin Charlotte Back. Auf Platz 3 mit 1-über-Par (73, 74, 70) landete die tschechische Lokalmatadorin Denisa Vodičková. Die beste Schweizerin Chiara Sola und die beste Österreicherin Marlene Kresbach teilten sich mit 11-über-Par den 13. Platz.

Bei den Herren lief es für die Teilnehmer des GVL bei deren Premiere nicht ganz so gut. Florian Schöpfer belegte den geteilten 31. Platz und der erst 12-jährige Ignacio Laulhé, der mit Abstand jüngste Teilnehmer im gesamten Feld, wurde am Ende 38. Während die Betreuer des GVL dennoch stolz auf die Leistungen der Youngster waren, zeigten sich diese selbstkritisch. „Ich wusste, dass es aufgrund meiner Schlagweiten nicht einfach werden würde“, erklärte etwa Ignacio Laulhé nach dem Finale. „Ich hatte bis zum Ende einiges zu kämpfen. Das Ergebnis war nicht sehr gut, ich hoffe, ich werde es im nächsten Turnier besser machen.“ Und Florian Schöpfer zog folgendes Fazit: „Bei meinem ersten grossen internationalen Turnier war ich extrem nervös zu Beginn, was ich nicht so schnell wegbrachte. Ich kann jedoch viel Erfahrung mitnehmen, auch von den zwei Übungsrunden vor dem Turnier.“



Den Sieg bei den Herren trug der Franzose Maxence Giboudot mit einem Gesamtscore von 5-unter-Par (73, 70, 68) davon. Das Podium komplettierten der Schwede Wilmer Edero (75, 70, 69; -2) und der Deutsche Tom Haberer (72, 70, 73; -1). Als bester Österreicher landete Jakob Lotschak auf dem geteilten 9. Platz. Oliver Hausammann war als geteilter 15. bester Schweizer im Feld.

Bei der Teamwertung war Deutschland eine Klasse für sich und gewann mit 12 Schlägen Vorsprung auf das tschechische Team souverän den Titel. Rang 3 ging an das schwedische Quartett, das mit einer soliden Schlussrunde noch die Italiener vom Podium stieß. Die Schweiz errang im Schlussklassement den 6. Platz, dicht gefolgt von den Österreichern, die sich mit Platz 7 zufrieden geben mussten. Das Team des Golfverband Liechtenstein belegte bei der European Young Masters-Premiere den 14. Schlussrang, wobei der GVL nur mit drei Spielern in der Nationenwertung teilnahm und somit nicht über ein Streichresultat verfügte. „Ich bin sehr zufrieden mit dem ersten Einsatz unserer Junioren und dem sensationellen Abschneiden von Isabel“, zeigte sich GVL-Präsident Peter Tinner erfreut über die Leistung des Liechtensteiner Golf Nachwuchses.

Zum Schluss noch ein kleiner Ausblick: Isabel Laulhé wird diese Woche an den Flumserberg Ladies Open teilnehmen und danach werden die Junioren des GVL vom 11.-13. September bei den Liechtenstein Open an den Start gehen. Dort werden übrigens nun auch die Liechtensteiner Landesmeistertitel ausgespielt, nachdem die Landesmeisterschaften im GC Gams-Werdenberg letztes Wochenende aufgrund der sehr schlechten Wettvorhersage leider abgesagt werden mussten.

Bildlegende:

*Das Liechtensteiner Team an den European Young Masters
Patrick, Isabel und Ignacio Laulhé sowie Florian und Markus Schäpper (v.l)*